

-mer a été nettement plus modérée (1,4 %, pour un total de 268 milliards de dollars), mais suffisante pour maintenir la

de 9,7

(

respectivement progressé que de 3,7 % et de 0,8 % par année en moyenne depuis 2017. Les exportations de services vers le Royaume-



Les exportations de services ont joué un rôle moteur, les services commerciaux ayant connu numérique, et les services de voyage ont rebondi après la pandémie grâce aux dépenses des étudiants internationaux. Toutefois, le soutien des étudiants internationaux aux services de en 2024 et 2025. Si les exportations de biens ont été globalement plus faibles, certains secteurs ont tiré leur épingle du jeu, notamment les produits énergétiques, les minerais métalliques et les minéraux non métalliques, en profitant de la hausse des prix. La diversification du commerce demeure une st pays particuliers.

4. Annexe

Tableau 1 : Rendement des exportations canadiennes outre-mer
